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9月定例議会での私の発言（一般質問内容）

②ごみの減量化のインセン
ティブ付与を

発言
内容

二名公民館の駐車場が急こう配であり、
改善を求める声が届いている。
早期に改善が必要ではないか。

教育部長：早期に改善していく

①二名公民館駐車場の
急こう配改善を

発言
内容

より一層ごみの減量化に取り組む必要が
ある事から、ごみの減量化に取り組む地域
に対して、折り畳み式ごみボックスの購入
補助やインセンティブ付与をしてはどうか

折り畳み式ごみボックス二名公民館駐車場

・昨年度（令和4年度）の奈良市の決算は、約38億円の黒字となりました

黒字の一部は、今後のために財政調整基金へ積み立てがおこなわれます（貯金）

＜議案＞

・近年、奈良市のごみ処理場（環境清美工場）が故障し、市民の皆さまのごみの焼却を

近隣の市にお願いする事象が生じています。その為、現在のごみ処理場を大規模改修する

予算約140億円について審議・可決

・築41年が経過

・中核市（62市）で
5番目に古い施設

・全国のごみ処理施設
廃止時の平均共用
（使用）年数は
30.5年

・維持補修経費は
約10億円／年

・令和5年、令和3年に
故障し、他市にごみ
の焼却を依頼

現在のごみ処理場の状況

私たちの暮らしに大きく関係する、奈良市のごみ行政について、現状をお伝えさせていただきます

環境済美工場

新しいごみ処理場が完成するまで、現在のごみ処理場を維持する必要があります。

その為には、ごみの減量化などにより、現在のごみ処理場の炉への負担軽減が必要不可欠となります。

新しいごみ処理場の状況
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西の京病院

九条スポーツセンター

・令和元年に七条地区を候補地に決定
・地元から建設反対の請願書が提出
・引き続き地元説明がおこなわれています
・事業着手から施設完成まで約10年必要
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富雄南中学校区少年指導協議会副会長
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議会発言を通じて新たに実現した内容

ようやく進んだ！
運動場にある屋外トイレの改修（三碓小、鳥見小、六条小）

令和4年9月議会において、運動場にある屋外トイレは築40年が経過し、老朽化している場所が多数ある。
子ども達の中には、「屋外トイレを使用するのが怖い」といった声も寄せられている。
ひとたび、大規模災害が起これば、小学校は避難所となり、屋外トイレを利用する市民の方も生じる事を
考えれば、屋外トイレの改修を進めるべきと求めていました。
その結果、来年3月までに3ヶ所（三碓小、鳥見小、六条小）の運動場にある屋外トイレを改修する事が
決まりました。

実現

再度、奈良市に対応を求めました

令和4年6月議会において、バス停のベンチ整備
を求めてましたが、再度、早期のバス停のベン
チ整備実施を求めました。

バス停のベンチ整備

ベンチ整備を求めた藤ノ木台バス停

対応後、改善されました

学園大和町５丁目バス停の歩道には、側溝があ
り、危険との声をいただいて、対応していまし
たが、グレーチング（溝蓋）が設置されました。

バス停付近の安全対策

公民館が無くなる？公民館を廃止？

奈良市から、市内24ヶ所ある公民館のうち、18ヶ所の公民館を廃止する案が示されました。
（生涯学習センターと中部、西部、平城東、南部、都祁（つげ）の6館は残す）
しかし、反対の意見が多数を占めた事から、公民館を廃止する案については、一旦白紙に。
今後も、公民館の在り方や、公民館の活用などについて、継続して議論がおこなわれます。

三碓小学校の屋外トイレ 鳥見小学校の屋外トイレ 六条小学校の屋外トイレ

学園大和町５丁目バス停

「暮らしがよくなった」と、少しずつでも皆さんに実感していただく。

そんな日常を１つでも多く増やせるように、これからも活動してまいります。
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